

La Representante en Colombia de la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la Salud, (OPS/OMS), doctora Ana Cristina Nogueira, expresa su más sentido pésame a la familia de la Señora **Cecilia Barrera**, que falleció ayer en la Fundación Santafé.

La señora Cecilia se jubiló con la OPS estando en Costa Rica en el año 1985, luego de una exitosa carrera dentro de la Organización, destacándose como una líder en la enfermería en Colombia y Latinoamérica.

Fue sobretodo en Centroamérica donde su trabajo contribuyó al desarrollo de la educación y la práctica de la enfermería, dejando como legado un gran grupo de enfermeras altamente calificadas, que luego serían líderes en cada uno de sus países.

A la señora Barrera la recuerdan sus colegas y amigos como una mujer con gran profesionalismo, don de gente, un exquisito humor y por ser una gran amiga.

Que descanse en paz y su legado perdure en el tiempo.

Sus exequias serán hoy en la Funeraria Cristo Rey y mañana se oficiará una misa a las 10:00 a.m. en la Iglesia Cristo Rey en Bogotá.